
 

Exma. Comissão Parlamentar de Trabalho e Segurança Social, 

Exmos. Senhores Deputados, 

 

 

Eu, Nuno Ribeiro (Nuno Gomes), enquanto futebolista profissional tive a oportunidade de 

contactar com diferentes profissionais de saúde que integravam os projetos desportivos dos quais 

fiz parte. O fisioterapeuta é um desses profissionais, que muita diferença fez e faz junto do atleta, 

junto do treinador, junto de toda a equipa. Nós enquanto desportistas profissionais estamos 

expostos, ao longo da carreira, a lesões que podem prejudicar e até mesmo no limite, se não 

tratadas competentemente, ser responsáveis pelo fim precoce da nossa atividade profissional.   

 

Tive conhecimento que está em discussão pública a criação da Ordem dos Fisioterapeutas e quero 

manifestar a minha opinião favorável. A garantia da qualidade dos serviços prestados pelos 

fisioterapeutas será também uma mais-valia para milhares de atletas, profissionais e amadores, e 

milhões de cidadãos que estarão entregues a profissionais competentes. 

 

Os meus melhores cumprimentos, 

 

Nuno Ribeiro 


